

# HOFFORK 350MLT

Die **350MLT** aus dem System **HOFFORK** ist keine einfache Traverse, die **350MLT** ist die Transportmöglichkeit für hochwertige Lichttechnik.

Die Lichttechnik kann einfach in die **350MLT** gehangen werden, somit werden keine zusätzlichen Cases benötigt. Die Lichttechnik kann direkt hängend in der **350MLT** verkabelt werden, was Auf- und Abbauzeiten erheblich verkürzt. Durch den hängenden Transport der Lichttechnik wird diese geschont und nicht beschädigt.

The **350MLT** from the **HOFFORK** system is not just a truss but a new possibility of working with truss and high-quality light equipment.

The light equipment can already be hung and wired in the **350MLT** so you can save lots of time while assembly and disassembly. The **350MLT** gives you also decent transportation availability for your high quality light fixtures.



**Art.Nr. 113 350MLT 2400 BK**

**Art.Nr. 114 350MLT 2400 BK**

## DIE WICHTIGSTEN FAKTEN

- In verschiedenen Längen erhältlich
- hohe Belastbarkeit
- umfangreiches Zubehör
- keine Cases nötig, da das Equipment während des Transportes in der **HOFFORK 350MLT** montiert bleibt

## IMPORTANT FACTS

- Available in different lengths
- high carrying capacity
- wide range of accessories
- suitable for transportation (incl. fixture)

## DIE VORTEILE

- Zeitsparend, da die Traverse vorab bestückt und verkabelt werden kann
- platzsparend, da für Transport stapelbar

## YOUR BENEFIT

- Timesaving because fixture can be prepared before the show
- space-saving because stackable for transport



**Art.Nr. 114 350MLT 41 BK**



**Art.Nr. 113 350MLT LB BK**

**H.O.F. Alutec**  
**Metallverarbeitungs GmbH & Co. KG**  
Brookstraße 8  
D-49497 Mettingen  
T +49 (0) 54 52-97 33-10  
F +49 (0) 54 52-97 33-19  
salesh-of.de  
www.h-of.de

Technische Änderungen und Irrtümer vorbehalten  
*We reserve the right to alter products, codes and technical information without prior notice*